



**Nombre del alumno: Joshua Daniel
Mazariegos Pérez**

**Nombre del profesor: Lic. Sergio
Alejandro López Ruiz**

**Nombre del trabajo: Resumen de
película**

PASIÓN POR EDUCAR

Materia: Psicología medica

Grado: 1

Grupo: C

Comitán de Domínguez Chiapas a 07 de septiembre de 2021.

Metodo Peligroso

En esta película plantea sobre el método psicoanalítico que Freud había desarrollado, pero con un punto de vista enfocado a las relaciones sexuales, formulando una teoría que es la teoría sexual, que seguía por una serie de pasos regidos para llegar a la salud psicológica del paciente a tratar, para darle al paciente acerca del problema, desorden o trastorno psicológico que padece, pero en esta historia, también habla sobre un médico psiquiatra que no está de acuerdo con el método psicoanalítico con énfasis en la teoría sexual que Freud desarrolló, pero más que nada, este médico psiquiatra que tiene por nombre Otto Gross no está de acuerdo con los pasos que lleva este método, al hacer conocer al paciente sobre los problemas de salud psicológicos que presenta, ya que, él pretende no solamente hacer conocer al paciente sobre su padecimiento, sino, que pretendía hacer que el paciente conozca sobre en lo que se puede convertir, sin llevar los pasos del método psicoanalítico estrictamente al pie de la letra, sino con un pequeño cambio y llevarlo a un nivel de experimentación, dejando de lado los pasos del método psicoanalítico.

La película se desarrolla con una mujer que llega a una clínica psiquiátrica, porque presentar ataques de bipolaridad y ataques emocionales manifestados en contorsionismo del cuerpo, tanto faciales, como de extremidades en contorsión, este problema psicológico fue tratado por el médico psiquiatra Otto Gross, que al hacer una serie de preguntas a la paciente, descubrió que presentaba un trastorno masoquista y sexual sin haber experimentado

Ante una experiencia sexual, pero este trastorno se origina con un conflicto con su padre, que recuerda que de niña su padre la golpeaba pero desnuda en un cuerpo pequeño, y desde entonces sentía placer y excitación cuando sufría alguna humillación o algún ataque físico hacia ella o hacia los demás, sin mencionar que eso al principio le hacía sentir suya, asquerosa y horrible consigo misma, esta paciente se convirtió en una doctora con muy buenos resultados, a pesar de haber pasado por esos trastornos, y cabe mencionar que esta paciente tuvo relaciones sadomasoquistas con el médico que la trató.

Luego presenta el caso de un colega psiquiatra que tiene un problema psicológico y es adicto al sexo, y pretende cambiar la mentalidad del médico que lo estaba tratando, para convencerlo de que sea un poco más liberalista al tratar con sus pacientes en un sentido sexual, estos problemas de adicción que tiene este colega psiquiatra, se deriva a problemas con su padre, sufría golpes por su padre.